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II dibattito sul carovita al Consiglio comunale 

Prezzi: la Giunta 
propone misure 

tardive e parziali 
Significative ammissioni nella reiazione deil'assessore Cecchini ma nes-
sun accenno alle cause reali degli aumenti e ai mezzi per sradicarle - II 
compagno Prasca ribadisce le proposte del PCI per provvedimenti organici 

Con un grave ritardo, quan-
do ormai il fuoco della pole-
mica si e placato lasciando pe
ro una situazione sempre piu 
grave, si e aperto ieri in con
siglio comunale il dibattito sul 
problema del carovita e in par
ticolare dei prezzi alimentari. 
Va subito rilevato che l'ini-
ziativa dei comunisti, la vasta 
mobilitazione di tutte le cate-
gorie (dagli operai ai com-
mercianti) creatasi contro il de-
magogico provvedimento pre-
fettizio, le proposte emerse dai 
settori democratlci anche al-
l'interno della distribuzione. 
hanno fatto si che l'assassore 
Cecchini nella sua reiazione 
prendesse atto dei problemi 
sul tappeto e delle fallimen-
tari scelte del governo. 

« I rilevanti aumenti dei 
prezzi — ha esordito l'asses-
sore all'annona — hanno ripro-
posto in tutta la sua impor-
tanza il problema della distri
buzione dei generi alimentari. 
che. se non affrontato con vi-
goroso impegno, e destinato a 

divenire oggetto di velleitarie 
ed episodiche esercitazioni. di 
iniziative e tentativi unilatera-
h e non coordlnati a vari li-
velli, 1 quali finiranno per non 
produrre altro efletto che quel-
lo di renderla sempre piu com-
plicata e difficile ». 

Non possiamo considerare il 
fenomeno della lievitazione dei 
prezzi — ha aggiunto Cecchini 
— isolato da un hvello di co
st! sociali che ci appare parti-
colarmente elevato. Basti pen-
sare a quanto incide la man-
c-ata soluzione di problemi co
me la casa, la scuola, la sanita 
e l'assistenza ospedaliera. Non 
essere intervenuti con decisio-
ne nel settore urbanistico eli-
minando o, quanto meno. con-
tenendo la rendita fondiaria 
urbana e tutfaltro che irrile-
vante. cosi come non aver rag-
giunti la completa gratuita 
della scuola, compresa quella 
dell'obbligo. Prima della attua-
le burrasca sono aumentati 
tutta una serie di prezzi. cosl 
come sono maturati aumenti 

Un nuovo strumento di lotta 

Si costifuisce oggi 

la Federazione 

sindacale unitaria 
Una intervista con il compagno Leo Canullo, 
segretario della Camera del Lavoro -1 compiti 
del nuovo organismo nella situazione romana 

Si costituisce oggi con un'assemblea alia «Domus 
Mariae», la Federazione sindacale unitaria provinciate. 
Sull'importama di questo momento per il movimento 
sindacale romano, il segretario della Camera del La
voro Leo Canullo ci ha rilasciato la seguente intervista. 

— Quale significato assu
me la Federazione e in che 
modo essa si differenzia da
gli altri organism! unitari 
costituiti finora (ad esem-
pio i ceniri operativi)? 

La Federazione — ha ri-
sposto il compagno Canullo 
— rappresenta uno strumen
to dinamico. un punto di ri-
ferimento dell'azione sinda
cale e piu in generate di 
tutti i lavoratori. Si tratta 
di una sede unitaria comple-
tamente nuova. diversa qua-
litativamente rispetto ai cen-
tri operativi: mentre questi. 
infatti. costituivano delle 
istanze di mero coordina-
mento delle politiche riven-
dicative che venivano scel
te. nella loro piena autono-
mia. da ognuna delle '.re 
confederazioni. ora e la Fe
derazione ad agire diretta-
mente in rappresentanza di 
tutte le organizzazioni: e rs-
sa che — come stabilisce il 
patto federativo — discute 
ed elabora unitariamente tut
te le scelte di politica sin
dacale. Uno strumento nuo
vo. quindi. che ha forza nel
la misura in cui affronti 
direttamente i problemi e ab
bia un rapporto diretto con 
i lavoratori. In questo sen-
so esso deve costituire an
che quella funzione di « pon-
te» verso l'unita organica 
e deve essere la dimostra-
zione concreta. opcrativa. 
che l'unita organica e possi-
bile. 

Di qui la necessity di svi-
luppare questa esperienza: 
ogni sindacato di categoria 
dovra organizzarsi unitaria
mente nella sua federazione. 
si dovranno costituire orga-
nismi unitari decentrati a li-
vello di zona per trovare il 
giusto innesto con i consi
gn di fabbnea 1 quali deb-
bono avere un ruo^o for.'ia-
mentale nella formazione 
delle scelte unitarie. nella 
elaborazione della poiitKa 
sindacale. E" in qupsta fit-
ta rete di strumenti ricmo-
cratici che si possono d'al-
tra parte sviluppare !e espe-
rienze unitarie e che si pov 
sono superare i problemi ri-
masti ancora a pert i 

— Qual'e il conlribufo spe-
cifico che la Federazione 
pud dare nella particolare 
situazione romana? 

Quello che awiene oggi al
ia Domus Manae non e il 
mero adempimento ad un im
pegno che hanno gia realiz-
zato gli orgamsmi nazionali 
delle tre confederazioni. Noi 
siamo convinti, infatti. che 
la Federazione unitaria ro
mana sia uno strumento in
dispensable proprio per da
re organicita e incisivita «*I-
1'azione in difesa riegh .n 
teressi dei lavoraton. Cio e 
particolarmente importante a 
Roma, per la struttura so
cio economica della capitale. 
per i suo. vasti problemi 
che assumono oggettivamen 
te una riimenMOnc naz:ona 
le. In una citta carattenz-
zata dal settore terziano 
(servizi e pubhliro impie^fi). 
da una drammatica silua 
zione dell'occupaz.one. .en 
pencoli sempre present; di 
spmte corporative, il ruo!o 
unificante della Federazione 
all'interno della q.iale si rea 
lizzi in una dialettica serra-
ta un confronto tra le va 
rie categoric tra operai e 
impiegati. dipendenti puhhli 
ci ecc, acquista particolare 
importanza per riuscirc ad 
armonizzare le scelte in un 
quadro piu generale. per nf-
fermare i contcnuti riforma-

tori del sindacato. 
— In questo ambito, quali 

Impegni dovra affrontare la 
Federazione? 

Noi ci troviamo ad operare 
in una situazione che si e 
ulteriormente aggravata sia 
per quanto riguarda i pro
blemi deU'occupazione (una 
crisi non superata nell'edili-
zia. una struttura industria-
le che continua ad essere 
lentamente smantellata ecc.) 
sia per quelli della scuola al
ia sua prossima riapertura. 
sia per quanto riguarda la 
quest lone esplosa in questo 
periodo ma gia hruciante da 
molto tempo: il carovita. gli 
aumenti dei prezzi e le scel
te sbagliate degli organismi 
governativi. A questo pro-
posito. va dctto che pesanti 
responsabilita gravano sul 
Comune e sulla Regione. 
Quest'ultima. in modo parti
colare. ha disatteso gli im
pegni asstinti nel corso della 
Conferenza agraria, durante 
la quale si erano sostanzial-
mente accolte le tesi dei sin-
dacati per quanto riguarda 
un profondo intervento nel-
l'agrieoltura che incidesse 
quindi alle basi del mecca-
ni«mo di formazione dei 
prezzi a'imcntari. E* stata 
proprio I'mcrzia delle am-
ministrazioni locali a provo-
care l'attuale aggravam^nto 
della situazione. 

Su questo tema d'altra 
parte avvertiamo una pro-
fonda esasperazione tra i la
voratori. che non rende fa
cile il loro giusto orienta-
mento nei confronti delle ca
tegory commerciali. all'in
terno delle quali bisogna sa-
per distinguere tra grandi e 
piccoli. tra importatori ed 
esercenti. tra dettaglianti e 
supermarkets legati ai gran
di monopoli. 

La lotta al carovita costi-
tuira propno uno degli im
pegni pnman. insicme ai 
contratti c alia battaglia per 
1'oecupazione e per assicu-
rare un diverso sviluppo eio-
nomico alia citta e di con-
seguenza alia intera regio
ne In tal sen>o biso-lna 
reahzzare a breve scadenza 
la Conferenza sulle Parte-
cipaziom statali di cui or
mai si parla da troppo 
tempo. 

Di questi aspetti si e di-
scusso in un attivo umtario 
dei lavoratori dcU'industria 
dal quale e emersa la neces
sita di giungere ad una ri-
sposta complessiva agh at-
tacchi antioperai e ai g™vi 
fenomeni involutivi che si 
regislrano su! terreno demo
crat ico. nsposta che mobi-
liti v comvoiga tutto il movi 
mento sindacale. I lavoratori 
avvertono res:genza di tro
vare un gius'.o raccordo MJ 
una Imea complcssiva tra le 
vane lotte contrattuali e !o 
scontro piu generale per Toe-
cupazione. lo s\i!uppo. le ri-
forme e propno il nuovo 
strumento della Federazione 
potra dare un contnhuto do 
cisivo 

— Per quanto riguarda 
specificamente la CGIL, 
quale contribulo potra porta-
re al nuovo strumente unl-
tario? 

Noi sarcmo innanzitu'.to 
leali interpreti del patto fe
derativo senza csclusivismi 
di parte, e assicur amo il 
nostro intenso impegno per-
chc ntcniamn che la Fede
razione sia un momento im
portante per il rilancio del-
1'iinila organica della quale 
siamo. come siamo stati da 
sempre. convinti assertori. 

dei servizl pubblici e orlenta-
menti che sono parsi indicare 
la volonta di muoversi verso 
scelte consumistiche in alcune 
direzioni. Ne consegue che. se 
vogliamo intervenire nel set-
tore dei prezzi. dobbiamo muo-
verci con estremo rigore conte-
nendo tariffe e prezzi ammi-
nistrati». Sono ammissioni 
queste deil'assessore che chia-
mano in causa il governo An-
dreotti-Malagodi, ma Cecchini 
evita di chiamare le cose con 
il loro nome. di risalire alle 
effettive responsabilita, di di-
chiarare apertamente che le 
scelte di questo governo di 
centro-destra vanno nel senso 
contrario indicato dalle lotte 
dei lavoratori che si stanno 
svolgendo in tutto il paese con-
tro il caro-vita e per un diver
so sviluppo economico. 

Anche nei riguardi dell'ini-
ziativa prefettizia. la reiazio
ne deil'assessore contiene cri-
tiche dalle quali perb non ven-
gono mai tratte le logiche, 
necessarie. conseguenze (viene 
evitato di nominare anche la 
parola Prefetto). Questo atteg-
giamento della giunta si chia-
risce quando si passa alia par
te programmatica. Qui si di-
mostra chiaramente come in 
realta l'amministrazione vo-
glia rimanere ancora a monte 
del problema e non affrontare 
il nocciolo della questione. Si 
parla dl potenziamento degli 
enti comunali. di ristruttura-
zione dei mercati generali. del 
funzionamento del nuovo cen
tra carni. si fa riferimento alia 
regione per chiedere un inter
vento programmato atto a 
creare in collaborazione con 
gli enti locali centri di raccol-
ta delle merci, e ancora di sti-
molare attraverso l'ECC l'ap-
provvigionamento diretto alia 
produzione saltando gli inter-
mediari. si parla infine di ne
cessita di stimolare la coope-
razione e l'associazionismo. 
Misure che. seppur in se non 
certo errate. tuttavia riman-
gono ancora alia superficie, 
come ha sottolineato il com
pagno Prasca intervenendo a 
nome del PCI, che ha messo in 
rilievo come il ritardo del di
battito sia dovuto ad una pre-
cisa scelta della giunta capi-
tolina che e rimasta a rimor-
chio delle iniziative governa-
tive. 

La vicenda del calmiere — 
ha detto ancora Prasca — non 
ha messo in luce la volonta 
del comune di essere promo-
tore di una vasta iniziativa. 
naffermando il ruolo attivo 
dell'ente locale su una questio
ne come quella dei prezzi che 
lo interessa direttamente. ma 
piuttosto ha visto il Campido-
glio collocarsi in una posizio-
ne subalterna. E* nell'ambito 
di questo quadro complessivo 
che va giudicata la reiazione 
deil'assessore Cecchini. 

II compagno Giuliano Pra
sca ha poi compiuto un'analisi 
sulle reali cause dell'aumento 
generale dei prezzi. Siamo di 
fronte ad una forma di a infla-
zione da rendita » e non e un 
caso che accanto ai prodotti 
alimentari aumentino in modo 
particolare i prezzi dei fitti e 
delle tariffe dei servizi pub
blici. Si sta cercando di sca-
ricare sui lavoratori il costo 
delle mancate riforme. da quel
la dell'agricoltura a quella ur-
banistica, sanitaria della scuo
la ecc. Mentre d'altra parte un 
ministro del governo di cen
tro-destra. Ferrari Aggradi. 
proprio mentre si apre la sta-
gione dei contratti. si fa avan* 
ti con pretese di « calmierare » 
i salari questa volta e di limi-
tare il diritto di sciopero. Si 
completa in tal modo la dema-
gogla antipopolare del gover
no che. anche in occasione del
la brusca impennata dei prez
zi alimentari a Roma ha ten-
tato una manovra diversiva 
additando i comniercianti co
me i primi responsabili. nel 
tentativo di coprire le cause 
effettive. i grandi monopoli, 
la politica agrxola del MEC. 
gli importatori e gli specula-
tori. che percepiscono rendite 
puramente parassitarie; la po
litica americana che con la 
sonrca guerra del Vietnam 
esoorta in tutto il mondo capi-
t^l'st'co la sua inflazione en-
demica. 

Le iniziative e le lotte dei 
lavoraton hanno indicato in-
vece una strada del tutto di
versa e con questa l'ammini
strazione comunale e tutte le 
forze politiche democratiche 
debbono confrontarsi. E pro
prio da questo confronto che 
nascono le nostre proposte: 

la revisione dei criteri di 
applicazione dell'IVA, riducen-
do dal 6 all'l Tc le aliquote sui 
generi alimentari; la revisione 
degli aumenti impostj per le 
tariffe telefoniche. riduzione 
del 50 r i deirimposta di fab-
bricazione dello zucchero. bloc-
co delle tariffe oubbliche e dei 
prezzi amministrati; blocco 
dei fitti dei locali destsnati ad 
imprese artiglane. commercia
li e alle piccble Industrie; con-
trollo sui prezzi di alcuni pro
dotti industrial! e in primo luo-
go d: quelli destinati all'agri-
ccltura. nonch/1 dei materiali 
industrial! come Terro e ce-
mento; costituzione di stru
menti pubblici per rimporta-
zione di came e burro tra 
strutture pubbliche e organiz
zazioni soc'ali; un finanzia-
monto di 300 miliardi annui 
per 5 anni alle regioni desti
nati flgli interventi in agricol-
tura; nel settore della distri-
buz'one ^ necessaria una deci-
sa presenza del caDitale pub-
blico in collaborazione con 11 
movimento coonerativo; unifi-
cazione a livello commercale 
delle imprese a partecinazione 
st^tale operanti nel settore ali-
mentare; favorire d'intesa con 
I comuni e le regioni lo svi
luppo della cooperazione agri-
cola e al consumo e 1'associa-
zionLsmo tra 1 dettaglianti per 
consent!re ad east II rlfornl-
mento diretto alia produilone. 

Dopo una lunga e forte battaglia combattuta unitariamente da operai e impiegati 
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Ritirati i licenziamenti alia Voxson 
L'azienda costretta a revocare il provvedimento adottato contro 61 dipendenti - Compatto sciopero nei comentifici 
e nelle cliniche private - Prosegue la lotta dei lavoratori della Regione e della azienda automobilistica SARO 

Operai e impiegati della Voxson durante una manifestazione contro i licenziamenti 

La Voxson ha revocato tutti 
i licenziamenti. La dura batta
glia degli operai e degli im
piegati dello stabilimento di Tor 
Sapienza ha avuto un forte e 
significative successor dopo gli 
scioperi articolati, le manife-
stazioni, l'ulteriore irrigidimen-
to padronale che minaccio la 
scrrata, la solidarieta attiva di 
tutti i metalmeccanici e dei la
voratori romani colpiti dagli at-
tacchi all'occupazione, i 61 im
piegati licenziati potranno rien-
trare in fabbrica. 

L'accordo. di grande impor
tanza politica, visto soprattutto 
l'attuale situazione occupazio-
nale nella provincia. con con-
tinui e ripetuti ridimensiona-
menti e ristrutturazioni che han
no portato ad una sensibile di-
minuzione degli occupati. e sta-
to siglato ieri nel primo pome-
riggio al ministero del Lavoro, 
presente il sottosegretario on. 
De Cocci. Dopo gli incontri svol-
tisi nei giorni scorsi all'ufficio 
regionale del lavoro, finalmente 
l'azienda ha accettato dl revo
care i licenziamenti, con decor-
renza dal primo agosto di que-
st'anno. La societa — il pac-
chetto azionario piu alto da l'al-
tr'anno e dell'EMI — ha pure 
accettato di ripristinare al piu 
presto la piena normalita pro-
duttiva. 
• Come e noto i duemila operai 
della Voxson insieme agli im
piegati scesero in lotta nel lu-
glio scorso contro i licenzia
menti di 61 impiegati: gia pri
ma pero. nell'inverno. l'azienda 
aveva messo in atto sospensio-
ni per tutti i dipendenti, revo-
cate anche queste dopo una du
ra lotta. Si tratta dunque di un 
vero e proprio piano di ristrut-
turazione messo in atto sulla 
pelle degli operai, che pero non 
hanno lasciato certo mano libe-

Ignorato completamente il veto del Comitato di controllo 

Due disegni di legge della giunta regionale 
per acquistare la sede di Capitan Bavastro 

Con il primo si vuole contrarre un mutuo di 3 miliardi e 300 milioni con la Banca nazionale 
del lavoro - I restanti 4 miliardi saranno inclusi nei bilanci del 72 e del '73 - II PCI ribadisce 
la sua netta opposizione - II compagno Lombardi eletto nel direttivo del gruppo comunista 

APRILIA: le modifiche del centro sinistra al Piano regolatore 

Grossi favori agli speculatori 
II Consiglio comunale convocato — nel corso di quest'anno — soltanto una volta - II 
PCI sollecita un dibattito sull'occupazione dopo i licenziamenti all'OMP e all'ELACH 

La gestione del Comune di Aprilia 
continua a fornire spunti ed elementi 
che testimoniano come, alia base delle 
scelte operate dal centrosinistra. vi sia-
no motivi che nulla hanno a che spar-
tire con gli interessi reali della po-
polazione. 

Aprilia, citta operaia per eccellenza 
con le sue 180 industrie e 35.000 abi 
tanti (poche migliaia alcuni anni fa) e 
venuta presto alia ribalta della cronaca 
grazie alia dura lotta operaia oggi im 
pegnata a difendersi dall'attacco pa 
dronale all'occupazione e al salario. Di 
fronte alia molteplicita dei problemi 
che dovrebbero costituire una attenta 
cura da parte deH'amministrazione per 
la peculiarita che essi hanno. vuoi per 
il rapido quanto caotico sviluppo indu-
striale. vuoi per le conseguenze che tale 
processo ha prodotto, gli amministra 
tori non solo non affrontano le que 
stioni (il consiglio comunale dal 70 ad 
oggi e stato convocato pochissime volte, 
una sola in questo anno!) ma soprat

tutto antipopolari colpendo ad esem-
pio con la tassa did famiglia i redditi 
piu bassi (gli operai vengono tassati 
fino a 40.000 lire). 

Ad aumentare il malcontento e ve-
nuto il nuovo piano regolatore presen 
tato nel 71 e nel quale sono state 
operate delle strane sostituzioni. La 
dove erano previste zone di verde sono 
state ora inserite modifiche che pre-
vedono le costruzioni di grossi palazzi. 
veri e propri alveari. di proprieta di 
noti speculatori. Al contrario, zone do 
ve famiglie di operai. con duri sacn 
fici si erano costruite piccole abita 
zioni per sfuggire ai prezzi esosi degli 
affitti sono ora soggette ai vincoli del 
nuovo P.R. che prevede verde. piazza 
e applicazioni della 167. Odiosa e dav 
vero coerente questa scelta deH'ammi 
nistrazione di Aprilia. che consente, 
ad esempio. ad un galoppino elettorale 
DC la costruzione abusiva di un palaz-
zo al centro del paese senza mai ordi 
name la sospensione dei lavori se non 

dopo un esposto alia Procura della 
Repubblica da parte del PCI. 

Gli operai, i contadini, gli artigiani 
hanno gia piu volte manifestato la 
loro volonta di cambiare strada unen 
dosi alia forza piu vicina ai laro pro 
blemi: il PCI. I comunisti ad Aprilia 
rappresentano la forza piu operaia e 
popolare. con otto consiglieri comu 
nali (il compagno del PSIUP Severin 
e passato al nostra partito in questi 
giorni). Si tratta ora di articolare la 
protesta, renderla operante e passar? 
aH'offensiva. 

I licenziamenti alia OMP, all'Elach 
e in altre aziende sono un campaneilo 
di allarme. II PCI ha chiesto sulla si 
tuazione deU'occupazione un urgente 
dibattito che puntualmente non e'e 
stato. Intanto i problemi si fanno 
sempre piu impellenti, ogni rinvio e 
un grave danno per i lavoratori che 
non possono piu attendere: di qui la 
necessita di assicurare al Comune una 
guida nuova, democraiica. 

II PCI sollecita per la scuola un impegno preciso della Regione 

Bloccare I'aumento dei libri di testo 
Una dichiarazione della compagna Leda Colombini, consigliere regionale - E' necessa-
rio agire con forza per contrastare I'azion e conservatrice del governo di centro destra 

Cosa pud. cosa deve fare la 
Regione per la scuola. le fa
miglie. gli studcnti. nel mo
mento in cui si npropone con 
urgenza la disastrosa situazione 
della scuola a Roma e nel 
I,azio? II nuovo istituto demo 
cratico deve indubbiamente ri 
eopnre un molo dctcrminanle. 
Su questo aspetto del proble 
ma la compagna Leda Colombi 
m. consigliere regionale, ci ha 
rilasciato la seguente dichia 
razione: 
' «La riapertura delle scuole. 
per tutti i problemi che com-
porta — strutture. costo dei 
libri e dei trasporti, funzio
namento — costituisce un Tat 
tore che tendc a rendere an
cora piu pesanti le condizioni 
di vita c di lavoro delle popo 
laziom del Lazio. 

Famiglie. studcnti ed inse-
gnanti hanno di fronte oggi un 
governo e un ministro della 
pubblica istnizione i quali. sul
la base delle dichiarazioni 
espresse e delle scelte gia fatte, 
mirano a screditare nei fatti 
la rcalizzazione della riforma 
democratica nella scuola, ricer-
cando consensi con misure in
sufficient! o demagogiche che 
latciano immutata la graviti 
della crisi della icuola. 

II Partito comunista italiano 
e il movimento democratico 
hanno piena consapevolezza del 
la gravita della crisi che in 
veste un settore che e uno dei 
terrcm decisivi su cui fare 
avanzare la democrazia in al 
tc-mativa alle spmte involutive 
in atto. E' quindi necessario 
il rafforzamento c la cstensionc 
unitaria della battaglia. Punto 
nuovo. ed essenzialc. e 1'affcr 
ma zione di un ruolo di prota-
gonista della Regione che con 
trasti gli oricntamenti conser 
vaton del governo di centro-
destra. che stimoli la parted 
pazione dei cittadini. garantisca 
1'autonomia dei Comuni. E" 
nostra opmione che. fin da 
quest'anno, la Regione pud adot 
tare misure che awiino una 
politica di effettiva gratuita 
della scuola dell'obbligo. 

L'aumcnto del costo dei libri. 
che si aggira sul 20 per cento. 
rischia di agire come ulte-
riore elemento di selezione a 
danno dei figli delle famiglie 
piu povere. In questa situazione 
— ha proscguito la compagna 
Colombini — la Regione e chia-
mata a esercitarc per la prima 
volta il potere di intervento in 
materia di assistenza scola-
•tica: buoni libro, trasporti, 

borse di studio, dopo scuola 
sono le principal! voci di fi-
nanziamcnto per concorrere a 
realtzzare d dintto alio studio. 
La insulficienza dei mczzi messi 
a disposizione dal governo ren 
dcra difficoltosa la generalizza-
zione dell'assistenza scolastica 
secondo le necessita. Ma questo 
non deve bloccare liniziativa e 
I'mtervcnto della Regione per 
realizzarc le misure piu ur
gent!. Innanzitutto si rende ne
cessario un intervento della Re
gione presso il governo per ot-
tenere: 

— un sostanziale aumento de
gli stanziamenti trasfcriti alle 
Regioni per l'assistenza sco
lastica: 

— un intervento urgente per 
bloccare I'aumento dei prezzi 
dei libri di testo c sottrarre al
ia speculazione privata i tcsti 
scolastici. 

Tra le scelte di intervento 
immcdiato non ci si pud limi-
tare. come tende a fare la 
Giunta. ad una burocratica ri-
partizione per provincia delle 
somme ricevute dal Ministero 
per le singole voci. ma e ne
cessario introdurre criteri nuovi 
c un rapporto nuovo con i Co
muni. 

E' frave che nella discussio-

ne e approvazione della legge 
regionale suH'assistenza scola 
stica la maggioranza abbia re-
spinto le deleghc ai Comuni ed 
abbia voluto una legge di sem-
plice passaggio dei potcri senza 
innovare nulla. 

Ora pur nei limitt di quella 
legge bisogna operare per fa
vorire nella assegnazione dei 
buoni libro e delie altre forme 
di assistenza la fascia della 
media unica dell'obbligo e le 
scuole e Istituti tecnico-profes-
sionali: predisporre uno stanzia-
mento per lo sviluppo e il po
tenziamento delle biblioteche 
scolastiche in modo da consen-
tire a tutti gli studenti soprat
tutto nei centri piu popolari nel
le citta e nelle campagne, di 
disporre di strumenti di studio 
e di ricerca adeguati ad una 
modema formazione sociale. 
culturale e tecnico-professionale. 

II Gruppo Comunista — ha 
concluso la compagna Colom
bini — impegnera, con moltcplici 
iniziative, il Consiglio regionale 
a pronunciarsi su questi pro
blemi e sugli indirizzi generali 
che la Giunta intende scguirc 
per rendere effcttivo il diritto 
alio studio*. 

La giunta regionale vuoi 
salvare a tutti i costi «Capi
tan Bavastro dal naufragio». 
Nonostante il veto espresso 
dalla commissione di control
lo, la giunta ha approvato ieri 
due disegni di legge che di-
mostrano chiaramente il ten
tativo di andare ostinatamen-
te fino in fondo portando la 
sede della Regione nel palaz-
zone di via Capitan Bavastro. 
II primo disegno di legge ri
guarda la. contrazione con la 
Banca nazionale del Lavoro 
di un mutuo di tre miliardi e 
trecento milioni di lire de
stinati aH'acquisto del com-
plesso edilizio, mutuo da 
estinguersi in 40 semestri al 
tasso di interesse del 6 per 
cento. II secondo disegno di 
legge riguarda invece lo stan-
ziamento in un capitolo di 
bilancio del 1972, della som-
ma di due miliardi e 750 mi
lioni di lire: di questa som-
ma, due miliardi dovrebbero 
essere destinati alia stipula 
del contratto, 350 milioni do
vrebbero essere versati alia 
consegna deH'immobile, men
tre 400 milioni saranno accan-
tonati per essere versati al-
l'impresa dopo che sara sta
to accertato Tassolvimento di 
tutti i suoi obblighi. Tenuto 
conto che la somma comples-
siva occorrente per l'acquisto 
del palazzo e di sette miliardi 
e 500 milioni. e che i due di
segni di legge porterebbero 
ad una cifra complessiva di 
sei miliardi e 50 milioni, ri-
mane un miliardo e 450 milio
ni che sara iscritto nel bilan
cio del 1973. 

Ieri si e appreso, inoltre. 
che la giunta ha anche deci-
so di chiedere al comune di 
Roma una variante al piano 
regolatore nella zona in cui 
si trova via Capitan Bava
stro, affinche la sua destina-
zione venga trasformata da 
quella per ufhci privati a 
quella per uffici pubblici. 

Insomma. questi nuovi atti 
della giunta dimostrano che 
il centrosinistra regionale e 
intenzionato a portare fino In 
fondo a tutti i costi quella 
oscura, torbida vicenda, senza 
tener conto del parere decisa-
mente negativo espresso dal
la commissione di controllo 
sugli atti della Regione in 
merito a tutta I'operazione. 

Per quanto riguarda l'ap-
provazione in aula, il gruppo 
comunista si e decisamente 
dichiarato contrario, cosl co
me ha espresso il suo fermo 
«no» gia precedentement* 
su tutta la vicenda in quanto 
con la scelta operata la giun
ta da un'oggettiva spinta alia 
speculazione urbanistica e ri-
nuncia alia necessaria poli
tica di reale riassetto e riequi-
librio territoriale. La zona — 
tra la Colombo e l'Ostiense — 
e gia congestionata e collo-
care 11 la sede della regione 
significherebbe contraddire 
con gli impegni progTammati-
ci assunti dalla regione stes-
sa. La giunta, comunque, vuo
le ignorare tutto ci6 e proce-
dere ostinatamente sulla stes-
sa strada. 

II gruppo comunista alia 
Regione si e riunito ieri per 
esaminare la situazione; al 
termine e stato eletto 11 nuo
vo direttivo del gruppo che 
rlsulta cosl compos to: Mau-
rizlo Perrara, capogruppo, Lul-
gi Gigliotti, vlcepresidente 
deirassemblea, Mario Berti, 
Leda Colombini e Nicola Lom
bard!. 

ra al padrone. In una nota 
emessa dalle tre segreterie sin-
dacali dei metalmeccanici. dopo 
la Jirma dell'accordo, viene rl-
badita l'importanza e il valore 
politico della vittoria degli ope
rai, anche in considerazione al
ia grave situazione deU'occupa
zione e dei continui attacchi pa-
dronali nelle province. 

CEMENTIERI — I cementie-
ri della provincia di Roma sono 
scesi ieri compatti in sciopero 
contro l'assurdo. netto rifiutq 
dei monopoli del cemento di 
discutere la piattaforma riven-
dicativa per il rinnovo del con
tratto. A Colleferro. a Guidonia. 
a Civitavecchia le cementerie 
sono rimaste deserte per tutta 
la giornata. a Civitavecchia per 
la prima volta gli impiegati 
hanno scioperato compatti a 
fianco degli operai. I lavoratori 
edili lottano — come e noto — 
non solo per rivendicazioni pu
ramente sindacali. ma per l'°c-
cupazione, lo sviluppo econo
mico. contro il carovita. per lo 
sviluppo dell'edilizia pubblica: 
e proprio questi saranno i tenii 
della grande giornata di lotta 
che i lavoratori del settore stan
no preparando per il 27. 

Uno sciopero di 24 ore (solo 
gli edili si asterranno dal la
voro per mezza giornata. dalla 
12 in poi, per permettere a! 
pendolari di partecipare alia 
manifestazione in programma) 
e stato indetto per mercoledl 
dalle tre organizzazioni di ca
tegoria. la FILLEA. la FILCA 
e la FENEAL. Una manifesta
zione si terra alle 14 in piazza 
Esedra che — dopo un corteo 
per le vie cittadine — si con-
cludera in piazza SS. Apostoli. 
Qui parlera, a nome delle tr« 
federazioni, il segretario della 
FILLEA-CGIL. Giorgi. I lavo
ratori del legno — che sciope-
reranno per 24 ore — prende-
ranno parte ad un comizio alle 
ore 9 davanti alia sede degli 
industriali del Lazio. 

CLINICHE — I settemila la
voratori delle cliniche private 
sono scesi ieri in sciopero per 
la difesa deU'occupazione. la 
pubblicizzazione dell'assistenza e 
delle scuole per infermieri. La 
astensione dal lavoro. che e 
stata compatta in tutte le cli
niche, ha interessato anche i 
dipendenti dei centri per spa-
stici — da tempo minacciati di 
chiusura — e per subnormali, 
che. secondo le richieste sin
dacali, devono essere pubbliciz-
zati mediante l'inserimento nel 
piano regionale sanitario. Nella 
mattinata i rappresentanti del
la federazione unitaria provin-
ciale ospedaliera della CGIL. 
CISL e UIL si sono incontrati 
con l'assessore Cutrufo nella 
sede dell'assessorato alia sani
ta. Dopo aver ribadito che la 
scelta prioritaria nel campo as-
sistenziale deve essere la fun
zione preminente deH'istituzione 
pubblica sono stati discussi i 
problemi relativi alia difesa del 
posto di lavoro e tutti gli altri 
che costituiscono la piattafor
ma di lotta dei lavoratori. Cu
trufo ha dato assicurazione di 
un interessamento della Regio
ne per quanto riguarda la sal-
vaguardia deU'occupazione. I la
voratori chiedono precisi impe
gni da parte della Regione. che 
ultimamente si e rimangiata 
l'impegno assunto di costituire 
un comitato di programmazione 
sanitaria, con la partecipazione 
quindi delle cliniche private. 

REGIONE — I dipendenti del
la Regione Lazio proseguono 
l'azione di sciopero a causa del-
l'atteggiamento della Regione 
che ancora — a distanza di 
due anni — non ha mantenuto 
gli impegni assunti per quel che 
riguarda il trattamento econo
mico e normativo del persona
te. I dipendenti, riuniti ieri in 
assemblea. hanno inoltre rivol-
to un appello a tutti i lavora
tori perche solidarizzino con la 
loro lotta tesa all'applicazione 
della Costituzione. Ieri intanto 
l'ufficio di presidenza della Re
gione ha deciso di iscrivere al 
primo punto dell'odg dei lavori 
del Consiglio del 26 la costitu
zione della commissione mista 
regionale per lo studio della 
legge sul personale. 

SARO — La revoca della con-
cessione alia SARO e la sua as
segnazione ad un ente pubblico 
e stata chiesta da tutti i par-
titi democratic! (PCI. PSI. DC. 
PSDI. PRI) e dalla CdL in ap-
poggio ai lavoratori che dal 
giomo 11 sono in sciopero a 
tempo indeterminato. In un co-
municato, mentre si ribadiscono 
i giusti motivi della lotta. si 
esprime la solidarieta e il pie-
no appoggio ai dipendenti. 

AEROPORTUALI — I lavora
tori acroportuali scenderanno in 
sciopero i prossimi giorni per 
48 ore. in scguito alia rottura 
delle trattative con 1'Associa-
zione aeroporti e servizi portua-
li per il rinnovo del contratto. 
Le richieste dei sindacati ri-
guardano: allinea mento normati
vo ed economico coi lavoratori 
acroportuali nazionali. aumento 
di 20 mila lire per tutti. parita 
normativa tra impiegati ed ope
rai. le 40 ore settimanali. li-
berta sindacali e acquisizkme 
della contrattazione integrativa. 

MAESTRE 
D'ASILO 

ISCRIZIONI 
Si comunica che press* 

l'lstituto Fevola. antorizza-
to dal Ministero P.I., sono 
aperte le iscrizioni ai corsi 
pomeridiani e serali per 
conseguire il diploma di 
Maestra d'Asilo in un anno 
scolastico. 

Funzionano. inoltre. i nor-
mali corsi di recupero per 
licenza media. licei. magi
stral!, ragioneria e geome-
tri con orario diumo e se 
rale. 
Asilo - giardino • Diplomi 

stenodattilografia 
Via F. Maiilmo 72 T . 3S2fil 
Via Torrevecchl. 147 Tatofa-

ne 3I7WN 


